

Blandine

De nature un peu sauvage, toujours en lien avec la nature, j'œuvre à observer et honorer le Vivant.

Le vivant en moi, le vivant en chacun de nous, le vivant autour de nous. Unique vie qui nous traverse et nous anime.

L'écologie scientifique, la protection de la nature et la pédagogie à l'environnement ont été mes premiers domaines d'action en parallèle d'un intérêt profond pour l'écologie intérieure avec la kinésiologie et la Bioanalogie. Plus je parcourais la nature, plus je constatais que la Terre n'a pas besoin de notre protection... Seuls la conscience et l'amour permettent d'honorer cette Terre qui nous accueille et la vie qui nous anime.



Bien malgré mon personnage de Blandine et par une suite de synchronicités, un processus de dépouillement et de déconditionnement intensif a commencé en moi.

Sur ce chemin en cours, je retrouve l'enfant que j'étais, celle qui passait son temps à danser, dessiner et courir dans les bois avec un chien... et je vois les rêves de cette fillette de la montagne se réaliser petit à petit, dans leur plus grande simplicité et avec beaucoup de plaisir.

Le Tantra a été une évidence, en continuité avec la voie non-duelle que j'expérimente par la Bioanalogie depuis plusieurs années. Le cadre clair de la pratique tantrique me permet d'explorer et de poser mes limites en toute sécurité en ajustant mon positionnement avec finesse.

La rencontre avec le massage tantrique m'a permis d'ouvrir mon plaisir de masser au-delà de la relation intime. L'intimité demeure et s'invite dans la rencontre de deux êtres, dans un espace sacré et un cadre clair.

La rencontre avec Myrha est venue étoffer, ancrer et aligner tout cela. Comme si ce que je percevais et ma structure imprégnée de nature et de bioanalogie se syntonisaient dans une nouvelle dimension ; dans une nouvelle vibration, celle de qui je suis au-delà de mon personnage.

L'enseignement de Myrha, les pratiques qu'elle transmet et la femme intégrale et inspirante qu'elle est, sont des cadeaux extrêmement précieux pour moi. Je suis honorée de les recevoir et de les transmettre à mon tour, à ma façon.

J'utilise les Huiles d'Onction ADEVAYA lors des massages et stages et transmets lors des stages la Pratique du triple Ancrage et la Pratique de l'Oeuf de Yoni enseignées par Myrha.

Je pratique au quotidien et reste attentive à mon énergie vitale en toute situation, avec toute l'humanité qui est la mienne... C'est cela que je propose de vivre lors des stages, massages et consultations individuelles, par le corps et le cœur.



Perle de sens

Toucher l'intime nature du vivant en soi

www.perledesens.com